

Schule am Bauernhof – das Klassenzimmer auf den Acker, die Wiese, den Wald und in den Stall verlegen

Ab in die freie Natur! Jetzt ist die richtige Jahreszeit für „natur- und lebensnahes Lernen“ am Bauernhof!

Informieren Sie sich, welche Bauernhöfe in Ihrer Region am Projekt Schule am Bauernhof teilnehmen.

www.schuleambauernhof.at

Werde Fan von Schule am Bauernhof

Dir gefällt das Projekt Schule am Bauernhof und du möchtest aktuelle Informationen aus diesem Bereich direkt auf deiner Facebook-Seite? Du bist nur ein „Like“ davon entfernt.